



原爆ドーム：広島

連合平和行動^{IN}広島

参加者募集

連合群馬は、世界で初めて原爆被害を受けた広島で開催される平和集会に参加団を派遣します。

今回の派遣は、この群馬の地に、原爆被害の壮絶さや今なお放射能の影響に苦しむ被爆者の声を伝え、人権の遵守と核兵器のない平和な社会を実現するための取り組みとして、8月5~6日1泊2日の日程で行います。

イラク戦争問題や国会で有事法制関連3法案が審議される今日、原点に返って「平和ってなんだろう」を考えに行きませんか。



詳しくは、連合群馬のホームページ(<http://www.rengo-gunma.gr.jp/>)新着ニュース
または、連合群馬事務局 [TEL 027-263-0555] にお問い合わせください。

とつておきの 散歩道

No.2

「2月の雪 3月の風 4月の雨は 素晴らしき5月をつくる」こんな言葉があるように、厳しい季節を生きてきた木々が、息を切らして芽吹く、そう、私の大好きなこの5月がやってきました。

～さて今回は、いろんな5月（MAY DAY）のお話～

新品のスーツや真新しい制服姿の新入社員、そして人事異動後のなれない職場、何とか1ヶ月を過ぎあちらの上司やこちらの仲間の顔や性格までもインプットされ、5月病なのかちょっと朝起きるのも辛くなっているところではないでしょうか？！

「もっとGWが続けばいいのに」「他は連休なのに、何でうちは働きづめ」なんて声もチラホラ、余暇は仕事の疲れを癒すのではなく、仕事へのエネルギー源、さあリフレッシュ！

そこで「尾瀬」を紹介してみましょう。誰でも名前は知っていても、意外と足を運んでいる人は少ないよう。

5月下旬は誰でも知っているミズバショウ。水芭蕉の名由来は芭蕉の葉（バナナの木の葉を想像してみて）のような大きな葉がつき、水辺に咲くことからと言われています。そして黄色い

じゅうたんとなるリュウキンカなど自然がいっぱいです。山々を前に広い大地を一步一步進めば、普段の嫌なことなんて忘れますよ。

入山口の一つでもある「鳩待峠」へは、尾瀬高原ホテル前がバスの発着所となっており大変便利です。ハイカーの皆さんには、1泊2食プラス昼食付を特別料金8000円で利用できます。

それと、見逃してはいけないのが尾瀬の帰り道、R120号線の「吹割の滝」は5月、雪どけで水の流れが増し滝一番の季節。そして観光ドライブインの「舞茸釜飯」はかなりいけるってうわさです。ちょっと日帰り温泉へ立ち寄り、新緑が広がる露天風呂で“ひとつぶろ”浴びれば、さらに大満足ですね。

そして、カレンダーの5月1日には「メーデー」って書いてあるのは知っていますよね。この業界に入る前から気になっていて、何だろうって思っていました。アメリカの労働者がこの日に8時間労働を要求しゼネストを行ったのがはじまりで、日本でも労働者が集まり最賃法の決議を朗読したと言われています。このような歴史を経て労働者の祭典となったのです。

そして現在群馬では、1日には知事や労働局長への要請行動を、県民型祭典として「ぐんまふれあいフェスティバル」を開催しております。今年は6月7日（土）7会場で同時開催。5月も終わり、6月の第一週ですが梅雨の季節を前にエンジョイしましょう。

でも本当は5月のカレンダーを一つ飛ばしてめくりたいんですよ。MAY DAYが来ると「〇〇歳」になるので…<鼎>

編集後記

統一地方選は、一番身近な議員さんの必勝を目指すため、ついつい、真剣になってしまう。座談会や集会に参加し、宣伝カーが廻ってくれれば、手を振り握手する…。小雨の降る中、必勝のはちまきをしばり、傘もささずに参加した総決起集会。

推薦候補が全員当選して良かった！皆さん！たいへんお疲れ様でした。心から応援できる議員さんがいることは、ある意味幸せなのかもね！ インタビュー

せいさんのこと

第一回統一地方選が終了した。結果は、前半の県議選をはじめ後半の市町村議選なども含め、連合群馬が推薦した三一名の候補者全員が当選を果たすことができた。

しかし、全員当選を勝ち取ったものの、その取り組みを振返ってみると、多くの課題が残されたことも否めない。選挙のときだけ…。あそこは少しも…。いつの選挙でも聞かれる問題が繰り返されている。

それぞれが課題であろうし、こうした課題をクリアすることが重要なことはあるが、お互いを理解しあうことでも重要なこと。血の通う親子でさえ上手くいかないことが多い世の中で、生まれも育ちも違う組織が共に取り組む選挙、まずは日頃からの交流の大切さを感じた。「勝つて兜の緒を締めよ。」当選した議員との日常的交流を含め、着実に課題に取り組むことが必要だ。

